

PlantaDoce.

Empresa

Rosita cierra una ronda de 430.000 euros liderada por JME, KFund, Seedcamp y NextVentures

La cantidad irá destinada a mejorar los contenidos de la plataforma y a la investigación para la fragilidad, además del desarrollo de producto.

PlantaDoce
15 oct 2020 - 11:40



Rosita levanta capital. La compañía valenciana ha cerrado una ronda de financiación de 430.000 euros liderada por el fondo por el fondo JME Ventures, junto a KFund, Seedcamp y NextVentures, según han explicado este jueves desde la empresa. Esta cantidad irá destinada a mejorar los contenidos de la plataforma y a la investigación para la fragilidad, además del desarrollo de producto.

Con este impulso sale al mercado la plataforma que pretende retrasar los daños asociados al envejecimiento, aumentar la longevidad saludable y mantener la autonomía de los mayores al tiempo que se retrasa el momento de la dependencia. Rosita es una

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/rosita-cierra-una-ronda-de-430000-euros-liderada-por-jme-kfund-seedcamp-y-nextventures>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

aplicación dirigida a personas de entre 60 y 80 años que quieren mejorar su calidad de vida para retrasar el riesgo de dependencia. Rosita funciona como un asistente personal a través de una *app*, que asesora a cada usuario para mejorar su salud y lograr una longevidad saludable.

“Es el momento de que la tecnología se ponga al servicio de aumentar la longevidad saludable, y los productos tecnológicos orientados a personas mayores son un océano azul de oportunidades gigantesco”, según comenta Samuel Gil, de JME Ventures.

Detrás de Rosita están los emprendedores Juan Cartagena, Clara Fernández Porta y David Gil. La compañía cuenta con un comité científico liderado por José Viña, catedrático de fisiología de la Universidad de Valencia y especializado en longevidad y envejecimiento. Viña es actualmente director del Instituto Gerontológico de la Comunidad Valenciana, y Francisco Tarazona, reconocido gerontólogo y vocal de la Sociedad Española de Geriatria y Gerontología.